



Anfrage

Vorlage-Nr.:	AF/0065/2014		Datum:	08.07.2014			
Verfasser:	04-BIZ-Ratsfraktion	Az:					
Gremienweg:							
25.07.2014	Stadtrat	<input type="checkbox"/>	einstimmig	<input type="checkbox"/>	mehrheitlich	<input type="checkbox"/>	ohne BE
		<input type="checkbox"/>	abgelehnt	<input type="checkbox"/>	Kenntnis	<input type="checkbox"/>	abgesetzt
		<input type="checkbox"/>	verwiesen	<input type="checkbox"/>	vertagt	<input type="checkbox"/>	geändert
TOP öffentlich		<input type="checkbox"/>	Enthaltungen	<input type="checkbox"/>	Gegenstimmen		
Betreff:							
Anfrage der BIZ-Fraktion zum Pretz-Gelände im Stadtteil Horchheim							

Seit vielen Jahren liegt das ehemalige Pretz-Gelände brach. Zurzeit wird das Grundstück als Parkplatz genutzt. Der Plan, einen Lebensmittelmarkt hier anzusiedeln, wurde verworfen, weil das Gelände wohl zu klein ist. Der Verein Mendelssohn-Park setzt sich für einen Gedenkplatz zu Ehren der Mendelssohnfamilie ein.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Wie ist der aktuelle Sachstand der Planungen?
2. Wie lange soll der gegenwärtige Zustand noch andauern?
3. Wann werden die Gremien über die Pläne der Verwaltung informiert?